

Il mourut à Montréal le 26 janvier 1776, et fut inhumé le surlendemain dans le chœur de son église paroissiale.

M. Jolivet était d'une activité fébrile, d'un zèle qui ne connaissait pas le repos quand il voyait une occasion de procurer la gloire de Dieu et le salut des âmes.

Mgr Henri-Marie Dubreil de Pontbriand, évêque de Québec, décéda au séminaire de Montréal le 8 juin 1760. Il fut inhumé le 10 du même mois dans l'église paroissiale de Notre-Dame de Montréal.

Le 25 juin, on fit dans la même église un service solennel pour le repos de l'âme de Mgr de Pontbriand. C'est à cette cérémonie que l'oraison funèbre du regretté prélat fut prononcée par M. Jolivet.

P. G. R.

JUGES ROYAUX ET LIEUTENANTS-GÉNÉ-
RAUX CIVILS ET CRIMINELS EN LA
JURIDICTION ROYALE DE
TROIS-RIVIÈRES

Mathieu-Michel Leneuf du Hérisson.....	
Pierre Boucher.....	17 novembre 1663.
Mathieu-Michel Leneuf du Hérisson..	29 octobre 1664.
Gilles de Boyvinet	26 octobre 1672. (1)
Jean LeChasseur.....	15 mars 1687.
René Godefroy de Tonnancour	12 mai 1714.
Louis-Jean Poulain de Courval.....	1er avril 1740.
René-Ovide Hertel de Rouville.....	1er avril 1745.

P. G. R.

(1) Sa commission fut renouvelée le 15 avril 1675 par Louis XIV lorsqu'il reprit le Canada de la Compagnie des Indes.